

## PROYECTO VALORES 2010

Queríamos agradecer a todas las familias por el envío de las cartas pedidas, fue emocionante ver la colaboración plena de las familias con sus aportes al proyecto de valores, manifestando en las mismas cómo desde el hogar se puede recrear el amor a la patria y al país.

La lectura de las cartas en los grados es una de las actividades más emotivas del proyecto, pues cada alumno comparte la con el resto las reflexiones de sus padres a respecto de lo que durante el año el Proyecto Institucional de Valores tratará de cultivar por todo el trabajo desarrollado en las aulas.







Cartas del jardín expuesta en el mapa...

Cartas de 3º grado....

¡GRACIAS A TODAS LAS FAMILIAS POR ACOMPAÑARNOS!